

# Anggota Komisi IX DPR RI Dr. Hj. Saniatul Lativa, SE., MM, Ajak Warga RT 20 SKB Bungo Jadi Peserta BPJS Ketenagakerjaan Dan Menikmati Pelayanan Yang Baik!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.INDONESIASATU.ID](https://bungo.indonesiasatu.id)

Feb 2, 2024 - 15:59



*Tampak Acara Sosialisasi Program BPJS Ketenagakerjaan Oleh Dr. Hj. Saniatul Lativa*

BUNGO - Dalam upaya memberikan pemahaman terkait program BPJS

Ketenagakerjaan kepada masyarakat, Anggota komisi IX DPR RI Dr. Hj. Saniatul Lativa, SE., MM, gelar sosialisasi program BPJS ketenagakerjaan bersama dengan BPJS ketenagakerjaan serta reses atau menyerap aspirasi masyarakat di daerah yang ada pada provinsi Jambi.

Jum'at, ( 02/02/24 ) bertempat di RT 20 RW 05 Jln. Taman Siswa SKB, kelurahan manggis, kecamatan bathin III, kabupaten Bungo.



Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Dr. Hj. Saniatul Lativa, SE., MM, selaku Anggota komisi IX DPR RI, Muhammad Rifa'i Siregar selaku kepala BPJS Ketenagakerjaan cabang Bungo, RT RW setempat, serta masyarakat yang menjadi tamu undangan pada acara ini.

Masyarakat yang hadir diberikan pemahaman mengenai manfaat dan keuntungan serta penyampaian informasi tata cara mendaftarkan program BPJS Ketenagakerjaan tersebut.

Anggota komisi IX DPR RI Saniatul Lativa dalam sambutannya menjelaskan pengertian serta manfaat dan kemudahan pendaftaran untuk mengikuti program BPJS ketenagakerjaan tersebut.



"Program ini merupakan program kemitraan antara kami Komisi IX DPR RI bersama BPJS Ketenagakerjaan," Jelasnya.

Menurutnya calon legislatif dari fraksi Golkar No.3 Dapil Jambi dan juga masih menjabat sebagai anggota DPR RI komisi IX ini banyak manfaat yang dapat diterima oleh para pekerja jika bergabung dengan program BPJS Ketenagakerjaan ini.



"Ada lima manfaat program yang bisa di ambil oleh pekerja. Ini yang kami sosialisasi agar mereka mudah dan paham," ujarnya.



Sementara itu, Kepala BPJS Ketenagakerjaan cabang Bungo Muhammad Rifa'i Siregar menyampaikan bahwa, hak jaminan sosial yang harus diperoleh setiap masyarakat dan juga para pelaku usaha mandiri, demi kesejahteraan para pekerja tersebut.

Dikesempatan yang sama Dr. Hj. Saniatul Lativa, SE., MM juga berharap dan memohon doa restu kepada masyarakat yang hadir karena beliau saat ini mencalonkan diri sebagai Calon legislatif DPR RI fraksi Golkar No. 3 dapil Jambi.

" Saya memohon doa restu kepada masyarakat khususnya yang hadir pada saat ini, semoga nantinya saya masih diberikan kepercayaan untuk kembali menjadi anggota DPR RI tahun 2024-2029 mendatang, dan mampu merealisasikan hal-hal yang sudah saya sampaikan saat sosialisasi ", Harapnya. ( Tika )